

MEDIENMITTEILUNG

VERÄNDERUNGEN IN DER INNEREN MEDIZIN AM KSOW

Sarnen, 23. Oktober 2024

Dr. med. Thomas Kaeslin tritt nach über 16-jähriger Tätigkeit als Chefarzt und stellvertretender Direktor zurück, wird seine fachärztliche Tätigkeit am Kantonsspital Obwalden (KSOW) jedoch beibehalten. Zur neuen stellvertretenden CEO wird MAS Carmen Dollinger ernannt.

Dr. med. Thomas Kaeslin hat sich entschieden, zum Ende des Jahres 2024 von seinen Positionen als Chefarzt der Inneren Medizin, Mitglied der Spitalleitung und stellvertretender Direktor des Kantonsspitals Obwalden (KSOW) zurückzutreten. Nach über 25 Jahren in leitender Funktion möchte er die Verantwortung an die nächste Generation abgeben. Er wird dem Spital jedoch treu bleiben und mit seiner Arbeit als Senior-Consultant in der stark beanspruchten Kardiologie-Abteilung die Kapazitäten ausbauen und damit auch Wartezeiten reduzieren können. Ebenso wird er weiterhin seine umfassende Erfahrung an jüngere Kolleginnen und Kollegen weitergeben und seinen grossen Patientenstamm betreuen.

Der Spitalrat dankt Dr. Kaeslin aufrichtig für seine hervorragende Arbeit. In den letzten 16 Jahren hat er eine sehr gut aufgestellte medizinische Klinik aufgebaut, die heute auf einem soliden Fundament steht. Obwohl der Spitalrat seine Entscheidung bedauert, zeigt er Verständnis und begrüsst es sehr, dass Dr. Kaeslin dem KSOW in der Kardiologie-Abteilung weiterhin erhalten bleibt.

Die Rekrutierung für seine Nachfolge als Chefarzt der Inneren Medizin läuft bereits.

Der Spitalrat hat zudem MAS Carmen Dollinger zur neuen stellvertretenden CEO ernannt. Frau Dollinger ist seit 15 Jahren im KSOW als Mitglied der Spitalleitung tätig und leitet den Bereich Pflegedienst / Kompetenzzentren und Hotellerie. Der Spitalrat und die Spitalleitung gratulieren ihr herzlich zu dieser Ernennung und freuen sich auf die weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.

Bilder zum Download Website: Portrait Dr. med. Thomas Kaeslin / Portrait MAS Carmen Dollinger / Kantonsspital Obwalden

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an: Dr. phil. Peter Werder, CEO/Spitaldirektor <u>peter.werder@ksow.ch</u> // Telefon: 041 666 40 00

Das Kantonsspital Obwalden (KSOW) in Sarnen ist das einzige Spital im Kanton Obwalden und eine Anstalt des öffentlichen Rechts. Das KSOW ist ein Grundversorgungsspital mit den vier Kliniken Innere Medizin, Allgemein-, Unfall- und Viszeralchirurgie, Frauenklinik mit Gynäkologie und Geburtshilfe sowie der Anästhesie. Beleg- und Konsiliarärzte ergänzen das klinische Angebot in den Bereichen Orthopädie, Urologie, Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Augenheilkunde, Neurochirurgie, Pädiatrie, Angiologie, Rheumatologie und Zahnmedizin. Das Spital bietet zudem zahlreiche Diagnose- und Therapiemöglichkeiten an. Das Kantonsspital Obwalden verfügt über 66 Betten, alle in Einer- und Zweierzimmern im Bettentrakt (Baujahr 2014) des Akutspitals. Die Notfallstation behandelt pro Jahr rund 9'500 Patientinnen und Patienten. Im Jahr 2023 wurden rund 3'740 Patientinnen und Patienten stationär behandelt und 34'500 ambulante Konsultationen durchgeführt. Das Spital hat rund 500 Mitarbeitende und ist mit den Spitälern der LUKS Gruppe eng vernetzt. Die im Frühjahr 2023 unterzeichnete Absichtserklärung strebt mittelfristig eine Zusammenführung des KSOW mit der LUKS Gruppe an. Ein ergänzender Rahmenvertrag regelt die strategische Zusammenarbeit und gilt bis zur Realisierung des Anschlusses des KSOW an die LUKS Gruppe oder für maximal fünf Jahre.